



Direktur PT BPR BAPERA Batang Aji Setya Budi Klaim Profit BPR Batang Tumbuh Pesat

Lutfi Adam - BATANG.PPWI.OR.ID

Mar 29, 2024 - 16:33



BATANG,- Dalam sebuah momen berbuka bersama yang penuh makna, PT BPR Bapera Batang tidak hanya menikmati sajian lezat, tetapi juga menyalurkan kebaikan kepada mereka yang membutuhkan.

Pada Kamis (28/3/2024), di Kantor BPR Bapera Batang, Kabupaten Batang, sebanyak 24 anak yatim piatu mendapat santunan dari lembaga tersebut.

Direktur Utama PT BPR Bapera Batang, Aji Setya Budi, dengan bangga mengungkapkan bahwa perjalanan BPR Bapera Batang selama empat tahun terakhir telah menunjukkan pertumbuhan yang luar biasa.

"Profit perusahaan kami tumbuh pesat, dan kami selalu berusaha untuk tidak hanya meraih kesuksesan bisnis, tetapi juga berbagi kebahagiaan dengan masyarakat sekitar," ungkapnya dengan penuh semangat.

Menurut Aji Setya Budi, di bawah kepemimpinannya, BPR Bapera Batang telah mencapai banyak prestasi yang membanggakan.

"Perjalanan empat tahun kami tidaklah mudah. Dari tidak mendapatkan penghargaan sama sekali, kini kami telah diakui secara nasional. Bahkan, kami telah menjadi salah satu bank terbaik yang dimiliki oleh Pemerintah Daerah," tambahnya.

Pencapaian tersebut, lanjutnya, tidak lepas dari kontribusi masyarakat dan pemerintah setempat.

"Kami selalu berusaha untuk menjadi mitra yang dapat diandalkan oleh masyarakat Kabupaten Batang. Salah satunya adalah melalui berbagai kegiatan sosial seperti santunan kepada anak yatim piatu," jelas Aji Setya Budi.

Salah satu bentuk pengakuan atas kontribusi BPR Bapera Batang adalah penghargaan yang diterima oleh Pj Bupati Batang, Lani Dwi Rejeki, sebagai pembina BUMD terbaik.

"Penghargaan ini adalah bukti bahwa semakin tumbuh, semakin peduli dengan sesama, dan semakin berperan bagi kemajuan masyarakat Kabupaten Batang," tutur Aji Setya Budi dengan penuh keyakinan.

Sementara itu, dari segi kinerja keuangan, BPR Bapera Batang juga menunjukkan pertumbuhan yang signifikan. Sebelum masa kepemimpinan Aji Setya Budi, Pendapatan Asli Daerah (PAD) yang dihasilkan oleh BPR Bapera Batang hanya sebesar Rp400 juta dengan laba Rp700 juta.

Namun, kini angka tersebut meningkat pesat, mencapai Rp800 juta untuk PAD dan laba sebesar Rp1,2 miliar.

"Dengan pertumbuhan yang sangat signifikan ini, kami dapat membuktikan bahwa kinerja PT BPR Bapera Batang selama empat tahun telah meningkatkan profit hingga 100 persen," papar Aji Setya Budi dengan bangga. Namun, tidak puas dengan pencapaian saat ini, Aji Setya Budi berharap agar pada tahun 2024, profit yang dihasilkan oleh PT BPR Bapera Batang bisa meningkat hingga 120 persen.

"Kami akan terus berusaha keras untuk memberikan yang terbaik bagi masyarakat dan memperluas dampak positif kami dalam berbagai aspek kehidupan," pungkasnya.

Dengan semangat kebersamaan dan kepedulian yang tinggi, BPR Bapera Batang terus membuktikan bahwa kesuksesan bisnis sejati adalah ketika kesuksesan tersebut diiringi dengan keberkahan dan kebahagiaan bagi sesama.

Semoga kebaikan yang mereka lakukan terus menginspirasi dan memberikan manfaat yang besar bagi masyarakat Batang dan sekitarnya

Paman Adam